
Ce qui me rend

heureuse aujourd'hui,

ce sont mes 4 fils,

donc ma vie de mère

où j'ai pu leur donner

beaucoup d'amour et

j'en suis fière et

heureuse, ils sont la

plus belle réussite de

ma vie !

Pascale 50 ans Broque
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